

# Ordenan Captura Contra 3 por Crimen de Colima

Fue ordenada ayer la captura contra Manuel Flores, Rutilio Pérez y Santos Clavel, el primero como autor de la muerte de don Eduardo Orellana Valdés y los dos últimos como partícipes del delito o sea por "participación delictual en muchedumbre".

La muerte del señor Orellana

Valdés, dueño de la Hacienda "Colima" situada en el kilómetro 47 de la Carretera Troncal del Norte ocurrió el domingo en la tarde, a raíz de un alzamiento de campesinos, todos colonos de la hacienda, quienes exigían mejores salarios y restitución de las tierras que les ha quitado CEL.

Don José Rivera Gil, Juez de Paz de Suchitoto, había tomado declaraciones de cuatro testigos hasta ayer al mediodía, todos los que coincidieron de que el autor del hecho es Manuel Flores y que los otros dos, o sea Pérez y Clavel, eran quienes encabezaban el grupo de campesinos agitando los ánimos de los allí reunidos.

En las mismas investigaciones

se ha hecho constar que después de ocurridos los hechos, los campesinos se retiraron en forma ordenada, posiblemente sin darse cuenta de la gravedad de los hechos, según dijeron los testigos.

Las órdenes de captura contra Flores, Pérez y Clavel, fueron giradas ayer al mediodía todos los Cueros de Seguridad.

Los reporteros que ayer estuvieron en la Hacienda Colima se dieron cuenta de las ventajas que han tenido hasta hoy los trabajadores de ese lugar, especialmente los que, por su edad, ya no pueden prestar sus servicios. Vieron a un grupo de 27 ancianos

—Favor pase a la Pág. 48.

## Población Penal de El Salvador Pasa de Cuatro Mil Reclusos

Mil veintitrés reos se encuentran purgando penas por diferentes delitos en los penales del país, mientras que tres mil cincuenta y siete están siendo procesados, haciendo total de la población penal de cuatro mil ciento ochenta reos.

Los anteriores datos fueron revelados por el Director General de Centros Penales y de Readaptación, Dr. Héctor Enrique Jiménez.

La población penal está siendo incentivada para que se dedique al trabajo o al estudio, como parte de

su readaptación, dijo Jiménez, y la respuesta ha sido satisfactoria, al grado que para el próximo año se proyecta la construcción de más escuelas en varios penales.

actualmente hay escuelas con la Enseñanza Básica (del Primero al Noveno Grados) en San Miguel, Ilopango, Sonsonate, Santa Tecla, Cojutepeque, Santa Ana, Ahuachapán, San Vicente, Tonacatepeque, Zacatecoluca, San Francisco Gotera, Usulután, Jucupa, Chalatenango, Sen-

—Favor pase a la Pág. 70.

## Decretan Detención para Jefe de Policía de Ciudad Delgado

Ayer fueron giradas las órdenes de captura contra el comandante Juan José Molina, Director de Policía de Ciudad Delgado, acusado por lesiones, hurto y allanamiento en perjuicio de Antonio Alvarez Mejía y Joel Berdugo Martínez.

Los hechos se produjeron el 16 de octubre en la noche, cuando en una casa de la Avenida "Juan Bertis" se hallaban reunidas 36 personas, miembros, del UDN. Los ofendidos afirmaron que el Comandante Molina, a la cabeza de un grupo de 15 policías municipales armados de machetes, pistolas y fusiles, se

introdujeron al local, golpeando a los reunidos. Molina dijo que es propietario de la casa y Alvarez Mejía es secretario de actas del subcomité. Ambos indicaron que al caer al suelo por los golpes que recibieron, fueron despojados de relojes, anillos y cordones de oro, señalando al comandante Molina como el autor del hurto.

Los ofendidos indicaron que el día del hecho se encontraban reunidos porque habría una asamblea general del partido "Unión Demócrata Nacionalista", al cual pertenecen.



**GOLPEADOS.** Samuel Mejía y Cecilio Hernández, primer plano, motorista, resultaron golpeados ayer en el boulevard al volcar el camión liviano 44271 cargado de cervezas. (Foto de Peñate Zambrano)

## Directiva de AGEUS Rechaza Acuerdo con Autoridades de U.

No aceptar el diálogo con las autoridades universitarias acordó la junta directiva de la AGEUS, la cual ha dado a conocer su decisión por medio de boletines y publicaciones estudiantiles, pero las autoridades involucradas en las conversaciones afirman que no han recibido ninguna comunicación oficial de los consejos estudiantiles ante el Consejo Superior Universitario, a quienes consideran "como los únicos con representación legal del estudiantado".

Fuentes estudiantiles indicaron que es inaceptable para ellos suspender las concentraciones y manifestaciones callejeras, "ya que éstas son el único medio de comunicación con el pueblo y nunca han sido violentas, ni hostiles", según su propia expresión. Por su parte fuentes del Departamento de Relaciones Públicas al ser consultados sobre esto, indicaron "que la manifestación preparada para mañana

—Favor pase a la Pág. 70.

## Vendedoras Ambulantes Serán Ubicadas en Mercado Central

Una minoría de mujeres que andan con productos en las calles son las auténticas vendedoras ambulantes, el resto ocupan las ventas como "camuflaje" para dedicarse a otros menesteres que atentan contra la sociedad, dijeron fuentes de la Alcaldía Municipal.

Afirman que las vendedoras ambulantes utilizan las calles para evadir los impuestos municipales ya que la mayoría son "sucursales" de ventas del interior de los mercados. Y muchas de ellas, dijeron, de los almacenes del

sector comercial.

En los mercados de San Salvador, especialmente el Central, hay puestos vacíos —señalaron— pero las vendedoras se niegan a ocuparlos para "atrapar" al público en las "paradas" de buses, entradas de los templos, parques, plazas, etc. Por lo tanto, manifestaron el responsable del desorden de las ventas es el mismo público por adquirir los productos. En cuanto a las mujeres que se

—Favor pase a la Pág. 34.

## Cartelera Política

## El Pueblo y el Gobierno Deben Trabajar de la Mano Dice Romero

Defender el sistema democrático, crear nuevas fuentes de trabajo, incrementar el deporte y la cultura física entre la juventud para alejarla de los vicios, construir más escuelas, carreteras y caminos vecinales, son algunos de los propósitos que promete el general Carlos Humberto Romero, candidato del PCN.

Lo anterior lo dijo en reciente visita que hiciera en Olocuilta, La Paz, a donde llegó acompañado del Dr. Astacio.

"Vengo ante ustedes para que platiquemos, para "dialogar" sobre los problemas de la población para que juntos hallemos las soluciones. Sostengo que el pueblo y el gobierno deben trabajar tomados de la mano, jamás dis-

tanciados"; dijo el general Romero al hablar ante numeroso público compuesto por gente de Olocuilta, Tapahuaca, Cuyulitán, San Francisco Chinameca, San Juan y San Luis Talpa y los cantones La Esperanza Cupinco, El Chilamate, San Sebastián, Santa Fe, Planes de las Delicias, Santo Tomás y otros.

Quiero también —agregó Romero— que luchemos juntos para fortalecer la unidad familiar, que los padres "dialoguen" con los hijos para que se comprendan mejor. Al lograr la unidad familiar encontraremos la unidad nacional y haremos del nuestro un pueblo más progresista y más dinámico, un pueblo unido y laborioso, finalizó diciendo.



**FUTBOLISTA MUERTO.** El futbolista Juan de Dios Recinos Bonilla murió el lunes en la noche al chocar su pick-up.



**CERRADO EL PASO.** El vuelco del camión liviano 44271 cargado de cervezas causó el cierre del paso por una vía del boulevard de Ilopango ayer a las ocho y media de la mañana. Hubo congestión por más de tres horas en ese sector. (Foto de Peñate Zambrano).